

Abren Bolsas de México y EU a la baja (El Reforma 05/11/08)

Abren Bolsas de México y EU a la baja (El Reforma 05/11/08) En los mercados impera un ambiente de cautela tras las elecciones estadounidenses. Foto: Reuters Los mercados en sudamérica abrieron a la baja en sintonía con las plazas europeas Adolfo Navarro Ciudad de México (5 noviembre 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inició sus operaciones a la baja, siguiendo el comportamiento de sus contrapartes en Estados Unidos donde una vez definido el próximo Presidente de ese país los inversionistas volvieron a la preocupación del entorno recesivo. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubicaba en niveles de 20 mil 833.12 unidades, un retroceso de 3.26 por ciento, es decir 702.15 unidades. El volumen de operación es de 14.1 millones de acciones con un importe de 271 millones de pesos. Entre las acciones a la alza figuran POCHTEC B, con 2.44 por ciento; y MAXCOM CPO, con 0.48 por ciento. En lo que toca a las mayores bajas están SORIANA B, con 8.58 por ciento; CICSA B-1, con 7.28 por ciento; COMERCI UBC, con 7.25 por ciento; GMEXICO B, con 6.93 por ciento; y GFNORTE O, con 6.70 por ciento. Grupo Financiero HSBC ubicó los niveles de soporte de la BMV entre los 18 mil y 19 mil 200 puntos, mientras que la resistencia estaría entre las 22 mil y 23 mil 400 unidades. Por su parte, Metanálisis estimó que la tendencia alcista vista previamente podría continuar este miércoles en el mercado accionario, aunque sin descartar una ligera toma de utilidades, lo que en su caso podría ser una oportunidad para entrar con compras de corto plazo. Las principales bolsas de valores sudamericanas abrieron hoy a la baja, en sintonía con el desempeño de los mercados europeos a media jornada y en un ambiente de cautela tras el triunfo electoral de Barack Obama en Estados Unidos. Y es que las bolsas europeas sufrían importantes pérdidas en la mañana de este miércoles mientras las principales plazas asiáticas se disparaban tras la elección de Obama como nuevo Presidente de la Unión Americana. Mientras algunos analistas temían la reacción de los mercados a la elección de un candidato que propone aumentar los impuestos sobre las plusvalías, los inversores ya habían celebrado por adelantado el martes la posible aceleración de las medidas de reactivación económica con la victoria de Obama. "Las bolsas europeas dependen de lo que sucede al otro lado del Atlántico, pero ya hace tiempo que integraron la probable elección de Obama", explicó un corredor de la firma Global Equities en París. La Bolsa de Nueva York abrió en baja este miércoles, al día siguiente de la elección del demócrata Barack Obama a la presidencia de Estados Unidos, cuando los inversores orientan su atención hacia los desafíos económicos: el Dow Jones perdía 1.47 por ciento y el Nasdaq bajaba 1.36 por ciento.